

RELN

100% SILICONE

50
YEAR
ANS

Sealant Scellant



For use with Channel Drains,
Catch Basins, and
Sewer / Drain Pipe.

Pour utilisation avec les
drains de canal, des puisards
et le tuyau d'égout / vindage

Prevent leaks, create
water-tight connection

Empêche les fuites, créer
une connexion étanche



Weather resistant / Résistance aux températures

BLACK / NOIR

83 ml

CAUTION: Read back
panel for cautions.

ATTENTION: Lire attentivement le
panneau arrière pour d'autres mises en garde.

FTR PRODUCTS Questions?/Des questions?
Call/Composez le 1-855-215-6858
or visit/ou visitez le www.relnproducts.com

Installation: lightly sand area for better lamination.
Sablez légèrement la surface pour une meilleure stratification

WARNING: Causes skin irritation. May cause an allergic skin reaction. Causes eye irritation. Suspected of causing cancer. **PREVENTION:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Avoid breathing dust/fume/gas/mist/vapours/spray. Wash hands and skin thoroughly after handling. Contaminated work clothing must not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. Use only outdoors or in a well-ventilated area. **RESPONSE: IF ON SKIN:** Wash with plenty of water. **IF IN EYES:** Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. **IF exposed or concerned:** Get medical advice/attention. If skin irritation or rash occurs: Get medical advice or attention. If eye irritation persists: Get medical advice or attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **DISPOSAL:** Dispose of contents and container in accordance with local, regional, national, and international regulations.

STORAGE: Store locked up. Protect from sunlight. Store in a well-ventilated place.

ATTENTION: Provoque une irritation cutanée. Peut provoquer une allergie cutanée. Provoque une irritation oculaire. Susceptible de provoquer le cancer.

PREVENTION: Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Éviter de respirer les poussières/fumées/gaz/brouillards/vapeurs/aérosols. Se laver soigneusement les mains et la peau après avoir manipulé. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. **INTERVENTION: EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU :** Laver abondamment à l'eau. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. **EN CAS d'exposition prouvée ou suspectée:** Demander un avis médical/Consulter un médecin. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Demander un avis médical ou consulter un médecin. Si l'irritation des yeux persiste : Demander un avis médical ou consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **ELIMINATION:** Éliminer le contenu et le récipient conformément à la réglementation locale, régionale, nationale et internationale. **STOCKAGE:** Garder sous clef. Protéger du rayonnement solaire. Stocker dans un endroit bien ventilé.

Made in Canada/Fabrique au Canada
P/N: 000309



Overvarnish

Slit Excess

Seam Overlap

Seam Overlap